

校長室の窓から

令和3年度の評価の報告と令和4年度の方針承認へ 本年度最後の学校運営協議会

3月2日（水）18時から本年度最後の学校運営協議会を開催しました。会では、学校から令和3年度の学校評価について報告した後、令和4年度の学校教育方針（実際には「教育ビジョン」と表現）をお伝えし、委員の皆様からご承認をいただきました。以下、概要をまとめてお伝えします。

【令和3年度学校評価について】

項目	達成度	評価
地域連携	3	B
情報発信	4	
学習指導	3	B
いじめ防止	2	B
生徒指導	3	
挨拶	3	
業務改善	3	C

学校では、保護者の皆様や生徒へのアンケートをもとにした学校の自己評価に学校運営協議会委員さんのお気付きを加えて、「学校評価書」を作成しています。本年度の評価の状況は左のとおりです。

*達成度は、学校が設定した目標により、「4～1」（高評価順）の4段階で評価したものです。

*評価は、委員さんの評価により「A～E」（高評価順）の5段階で評価したものです。

学校評価書をホームページに掲載していますので、ご覧ください。

なお、「いじめ防止」の達成度「2」は、NGワード（人を傷つける言葉）の減少度合いを評価したもので、いじめの発生件数を評価したものではありません。NGワードの根絶に粘り強く取り組んでいきます。

【令和4年度学校教育方針について】

令和4年度の学校教育方針については、これまでの深川中学校の伝統を受け継ぎながらも、わかりやすく、生徒や教職員に浸透しやすい表現にリニューアルしたものを委員さんにお示ししました。

委員の皆様にご承認していただいたので、生徒や保護者の皆様には、4月当初にお知らせする予定にしています。

【委員さんからの感想やお気付きについて】

■校外や家庭内も含めて端末の接続環境の充実をお願いしたい。■ヤングケアラーの生徒がいないか心配である。■先生方が健康を損ねないように業務改善を積極的に進めてほしい。■地域住民が学校に出向くには敷居の高さやためらいを感じる。積極的に学校の方から地域に出て、交流を深めてほしい。■コロナ禍で教育活動が制限される中、工夫を凝らしながら地域との交流を図ってほしい。■全体のレベルアップに着実に取り組まれていることをすばらしいと思う。生徒や教職員は毎年変動するが、取組の内容や基盤がしっかりと確立されているので、安心感をもつことができた。（紙面でのコメントから）

委員の皆様、1年間ありがとうございました！！

【学舎の隅で】

▼パソコンで「俵山」をローマ字入力すると左の小指を何度も使い、5音全部がア段であることに気がきます。ア段は明るい響き。地域にも明るさを感じます。

深川中学校区探検 その⑬

【長門市立俵山小学校】

平成28年度に俵山中学校が本校と統合して校区が広くなりました。今回は、俵山小学校を紹介します。俵山小学校は1873年に誕生しました。令和5年度に創立150周年を迎えます。児童数は30数名と少ないですが、子ども歌舞伎、花がら摘み、ゆずきちの収穫、田植えや稲刈り、一位ヶ岳登山など、地域に支えられている活動が多い小学校です。

